

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah S.W.T, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkah-Nya yang selalu memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Penulisan Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Adapun judul skripsi ini adalah “Peningkatan Hasil Belajar dan Kecakapan Sosial yang Diajarkan dengan Model Pembelajaran Penemuan Terbimbing dan Model Pembelajaran Ekspositori Pada Pokok Bahasan Sistem Koloid di Kelas XI SMA Negeri 11 Medan”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Mahmud, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini., terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S, Bapak Prof. Dr. Suharta, M.Si. dan Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.S. selaku dosen penguji yang telah membimbing dan memberikan saran-saran kepada penulis dalam penulisan dan perbaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Eddyanto, Ph. D. selaku dosen pembimbing akademik.

Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada Bapak Drs. Jamalun Purba, M.Si, Ibu Drs. Ani Sutiani, M.Si, Bapak dan Ibu dosen dan staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA N 11 Medan dan Bapak Drs. Monang Napitupulu, M.Si, selaku guru kimia dan siswa siswi serta Kepada

Observer (Lysa Barina Rangkuti) yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dan hormat yang setulusnya kepada lelaki istimewa yang selalu ada di hati penulis, ayahanda Penulis Syafril Zakaria, dan juga wanita istimewa telah mengajarkan cinta, keikhlasan, kemandirian serta ketegaran dalam menghadapi kehidupan ibunda tersayang Nurlili yang tiada hentinya memberikan semangat dan cintanya, selalu mendo'akan penulis di setiap sujud shalatnya. Terimakasih juga penulis sampaikan paman terbaik yang menjaga penulis seperti anak sendiri selama kuliah di Unimed. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Fauzi Ramadhani, A.Md, merupakan sahabat terbaik, pendamping terbaik, yang telah sabar menemani, mendukung penulis hingga penyelesaian karya akhir ini, serta bantuan lain yang tak terhingga kepada penulis. Dan ucapan terimakasih yang sangat dalam dan tidak akan pernah terlupa dalam hidup penulis kepada Mamak tersayang (Nenek) almarhumah Siti Nur karena perjuangan dan kepercayaan yang besar beliau berikan kepada penulis untuk mendapatkan gelar sarjana. Semoga Allah SWT menempatkan mamak di tempat terindah disisinya. Terimakasih penulis ucapkan jugakepada sahabat terbaik teman seperjuangan, Angelina, Via dan Fitri dan teman lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah banyak membantu dan memberi motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 31Juli2013

Penulis,

Liza Khairani

NIM. 4104131008